



Alumnos de Educación reflexionan sobre la materia a través del cine

L.G.

Estudiantes del Máster de Formación del Profesorado de la Universidad de Salamanca ponen en marcha el cinefórum "Educación al debate". La iniciativa comienza hoy a las 20:00 horas en el salón de actos de la Facultad de Educación con la proyección del documental "Escolarizando el mundo", de Carol Black. Posteriormente, tendrá lugar una mesa redonda conducida por David Doncel, profesor de Sociología y experto en relaciones asiáticas.

El grupo de alumnos ha organizado este cinefórum con el objetivo de abrir un debate a la sociedad acerca de qué modelo de sistema educativo se quiere construir colectivamente. La Facultad de Educación acoge y patrocina el proyecto a la vez que abre sus puertas a todo el público.

"Educación al debate" nace con vocación de continuidad a lo largo de todo el curso académico y la proyección periódica de documentales que traten el tema desde diferentes perspectivas.